



Sigchos, 14 de marzo de 2025.

**COE CANTONAL DE SIGCHOS DECLARA LA EMERGENCIA.**

Durante 4 horas los integrantes del Coe cantonal Sigchos, escucharon los informes técnicos de la unidad de Gestión de Riesgos del Gad Municipal, aportaron elementos al trabajo y tomaron varias resoluciones entre las que se destacan "declarar en emergencia a todo el Cantón", con esto se podrán destinar recursos económicos, humanos y logísticos para enfrentar el crudo invierno que afecta a todo el cantón Sigchos y al País.



La parte de  
imagen con  
identificador  
de relación  
está no se  
encuentra en...

La parte de  
imagen con  
identificador  
de relación  
está no se  
encuentra en...

Durante la exposición se evidenciaron los espacios más vulnerables del Cantón como escuelas, asentamientos humanos, empedramientos artesanales, y la plaza de toros San Sebastián. A la reunión asistieron sectores de la salud, educación, obras públicas, Bomberos, Policía, jefatura política Elepco S.A. Celec y representantes de los ministerios Gubernamentales, quienes integraron las mesas técnicas, que a partir de la presente fecha ya están constituidas para realizar el trabajo coordinado con la finalidad de precautelar la integridad de los habitantes que están siendo afectados por el invierno en todo el Cantón.

Oscar Monge. Presidente del COE Cantonal y alcalde de Sigchos informó que existe por el momento el sitio más vulnerable es San Pablo de Aguilla, donde existe gran desprendimiento de tierra con afectaciones materiales por el momento.



# GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DE SIGCHOS

Sigchos-Cotopaxi-Ecuador



UNIDAD DE COMUNICACIÓN GAD MUNICIPAL SIGCHOS.

